

# Presentación

*“La sabiduría suprema es tener sueños bastante grandes, para no perderlos de vista mientras se persiguen”*

*William Faulkner*

Qué es IUS ET VERITAS sino un sueño. Uno que nació en la mente de un grupo de jóvenes universitarios 24 años atrás, pero que debido a su complejidad y grandeza, ha logrado permanecer en la mente de generaciones de estupendos y dedicados estudiantes. Un sueño que lejos de ser algo personal, es uno que muchos comparten, y que persiguen incansablemente volver realidad.

Para los que compartimos aquella onírica experiencia, compuesta, a su vez, por una interminable búsqueda de nuevas metas y constantes logros, nos queda claro que IUS ET VERITAS no solo necesita del esfuerzo y dedicación de sus miembros para *hacerse realidad*, sino que requiere del invaluable apoyo de autores y colaboradores, sin los cuales, sería imposible, quizás, alcanzar nuestros ambiciosos objetivos.

Es así como, en la presentación de la presente edición, no podemos dejar de agradecer el iluminado aporte de nuestros autores extranjeros, que enriquecen nuestra doctrina nacional con perspectivas distintas. Entre ellos Alpa, Franzoni, Zaccaria y Faillace destacan por el aporte que han brindado a la doctrina civil contemporánea a través de su prolífica creación académica; mientras que Garoupa, Gamonal y Coviello contribuyen con nosotros mediante interesantes trabajos sobre sus principales áreas de estudio. Por otro lado, no podemos olvidar la brillante colaboración de Antonio María Lorca Navarrete, Andrea Proto Pisani y Camilo Zufelato, a través de sus comentarios sobre un tema tan controversial como lo es la tutela diferenciada, en nuestra ya tradicional Mesa Redonda.

Asimismo, con respecto al ámbito nacional, contamos una vez más con la doctrina más reconocida del Derecho peruano. Payet, Durán, Abad, Espinoza, Villavicencio, Baca, Castillo, Álvarez y Torres son juristas de reconocido prestigio, tanto por sus logros académicos como profesionales. Se debe también destacar la presencia de asociados extraordinarios de la asociación en la presente edición: Alejandro Fuller Chueca y Carlos Ríos Pizarro, quienes aportan desde sus inicios a la doctrina nacional.

Por otro lado, debo aprovechar estas líneas para expresar nuestro pesar por el lamentable fallecimiento del doctor Mario Pasco Cosmopolis, quien fuera en vida, además de un magnífico jurista, miembro del Comité Consultivo Nacional de nuestra publicación.

Por último, no me queda más que agradecer a todos los que logran materializar el sueño IUS ET VERITAS, un proyecto que ciclo a ciclo, mes a mes, día a día, se vuelve realidad; pero que, a la vez, nunca termina.

**Enrique Zevallos Córdova**  
Director de Publicaciones